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Адресная помощь

Приняли

40
новых

подопечных

458
Получили

359 профильных запроса 
и оказали помощь 
243 подопечным

запросов на различные виды 
помощи, из которых взяли в работу



подопечных
с сопровождающими.

Осуществили 
закупку
лекарственных препаратов, 
расходных материалов

и медицинского оборудования

для 36
взрослых
детей и молодых 

86детей
и молодых взрослых

Оплатили
контрольные обследования, 
консультации специалистов

и молекулярно-генетические 
исследования для



Оплатили

лечение

18
подопечных

2
Организовали
медицинскую 
транспортировку

для 

подопечных



С логистикой нам традиционно

помогают участники различных 

программ лояльности:
— благодаря пассажирам авиакомпании «Аэрофлот», которые перечисляли мили

в рамках проекта «Мили милосердия», мы смогли оформить 84 билета для 34 
подопечных с сопровождающими, в том числе одна медицинская транспортировка;

— участники программы Alfa-Miles, которые расходуют накопленные мили не только 
на собственные поездки, но и на благотворительность, помогли 2 нашим 
подопечным с сопровождающими совершить поездки для прохождения лечения, 
обследований, реабилитации и вернуться домой;

— пассажиры авиакомпании «Уральские авиалинии» поддержали Фонд в рамках 
проекта «Крылья Добра» – благодаря переведенным бонусам мы приобрели

2 билета для нашего подопечного с сопровождающим.



Лизе  9 лет. Три года назад привычная жизнь девочки и ее семьи изменилась. Тогда 
родители Лизы заметили, что у нее появились проблемы со слухом. А вскоре

из-за судорожного приступа она попала в больницу. После обследований оказалось, 
что это были симптомы болезни – опухоли мозга. В марте 2021 года врачи провели 
Лизе операцию и частично удалили новообразование, после чего перевели ее на 
динамическое наблюдение. К сожалению, через год приступы возобновились – 
опухоль снова начала расти. После этого девочке еще дважды потребовалось 
оперативное лечение. Это позволило снова стабилизировать состояние Лизы, однако, 
несмотря на 3 хирургических вмешательства, опухоль не удалось удалить полностью 
из-за особенностей ее расположения. Из-за этого риск рецидива сохраняется. Чтобы 
определить наиболее эффективную тактику лечения в случае возобновления болезни, 
девочке назначили молекулярно-генетические исследования, которые она прошла 
благодаря вашей поддержке.



В рамках юридического сопровождения подопечных 
в январе мы провели для 4 человек 6 консультаций, 
каждая из которых может включать одновременно 
несколько вопросов различной тематики. Среди них:

консультация по поводу обжалования результатов
проведенной медико-социальной экспертизы;

консультация по вопросу обжалования отказа врачебной комиссии
в оформлении ребенку инвалидности;

консультация по вопросу получения пособия по уходу за ребенком-инвалидом
при наличии определенных индивидуальных условий.



Реабилитация

и социализация

Обеспечили
работу психологов, которые

в двух отделениях двух клиник 
Москвы провели

Поддержали

консультациии
153
для

родителей,
67 детей и 3 специалистов

83

Провели

мероприятий,
участниками которых

стали 198 человек –

112 подопечных, 16 сиблингов 
и 70 родителей

15
прохождение

реабилитации для

подопечных,

сиблингов,

родителей
и

86

3
10



Получили

416 на различные виды помощи,

из которых взяли в работу

запросов

292профильных

запроса



Поддержали участие

32 подопечных,
5 сиблингов и 22 родителей в двух выездных реабилитационных программах:

семейная программа АНО Дети,
где некоторые вожатые и их помощники ранее сами были участниками таких выездных программ;

семейная программа Фонда “Профессиональные пробы”
совместно с РНИМУ им. Н.И. Пирогова, где подопечные смогли окунуться в будни 
студента-медика, узнать из первых уст много новой информации о различных видах 
медицинской помощи и попробовать свои силы на медицинском оборудовании.



Маленькому Степе скоро исполнится 2 года. В этом возрасте его уже многое интересует – он любит 
детский театр, плавание, музыкальные игрушки и книги с объемными картинками.



Мама Степы узнала о его диагнозе еще во время беременности. На УЗИ специалист увидел признаки, 
которые могут быть характерны для туберозного склероза –  генетического заболевания, при котором  
у человека отмечается предрасположенность к развитию доброкачественных опухолей по всему 
организму. В том числе они могут возникнуть в головном мозге и впоследствии вызывать 
эпилептические приступы. В дальнейшем результаты молекулярно-генетических исследований 
подтвердили диагноз. 



Благодаря ранней диагностике врачи уже в первые дни жизни Степы провели необходимые 
обследования, по результатам которых назначили противосудорожные препараты еще до начала 
приступов. Однако из-за болезни у ребенка наблюдаются нарушения двигательных и когнитивных 
навыков: шаткость походки, сложности с подражанием звуков и проблемы в бытовых вопросах. 



Во время индивидуального курса реабилитации, который удалось оплатить благодаря вашей 
поддержке, со Степой работала мультидисциплинарная команда специалистов, которые помогли ему 
достичь впечатляющих результатов всего за 2 недели: он стал увереннее ходить, научился переступать 
через препятствия и топать ногой, лучше чувствовать свое тело и управлять им. Также мальчик выучил 
много новых звуков и слов, а еще стал самостоятельно есть ложкой. 




В этом месяце мы начали реализацию 
новых проектов, утвержденных

на 2024 год.
Всего запланировано 25 поставок для 9 медицинских учреждений Москвы, Санкт-Петербурга, Казани, 
Екатеринбурга и Твери. Это различные виды оборудования и расходных материалов, которые позволят 
сделать процесс лабораторной диагностики, лечения и реабилитации более высокотехнологичным, 
комфортным и безопасным как для самих пациентов, так и для медицинских специалистов. В рамках 
направления мы планируем реализовать как новые проекты, так и продолжить сотрудничество

с клиниками по ранее осуществленным поставкам.

Помощь медицинским

учреждениям



Например, для Морозовской детской городской клинической больницы мы в седьмой раз закупим 
расходные материалы для проведения инвазивного ЭЭГ-мониторинга. Мы поддерживаем этот проект 
с 2018 года и за это время уже 46 детей с опухолями мозга получили помощь благодаря закупленным 
материалам.



Также мы продолжим  поставлять необходимые расходные материалы и оборудование для 
лабораторий клиник Москвы, Санкт-Петербурга и Екатеринбурга. С их помощью дети и молодые 
взрослые с опухолями мозга могут проходить современные, соответствующие мировым стандартам, 
молекулярно-генетические исследования.



Не останется без поддержки и направление реабилитации – в 4 медицинских центра Москвы, 
Казани, Екатеринбурга и Твери будут поставлены различные устройства, которые позволят сделать 
процесс восстановления пациентов не только качественным, но и интересным за счет игровых 
функций. Подробнее о реализации проектов мы будем рассказывать в течение года.



Образование и развитие

В январе

мы поддержали 
обучение
2 специалистов

на программе 
профессиональной 
переподготовки 
“Эрготерапия”

Подключили новых 
партнеров
для продолжения 
исследования 
преддиагностического 
интервала



Эрготерапия – это направление в реабилитации, активно набирающее обороты

в России в последние годы. Оно необходимо для организации комплексной 
реабилитации пациентов и их дальнейшей социализации. Цель эрготерапевта 
заключается в том, чтобы люди с ограниченными возможностями здоровья 
восстанавливали навыки, необходимые для повседневной, учебной

и профессиональной активности.



Дефектолог Ирина Мошкина, чье обучение мы поддержали в январе, поделилась, 
почему она решила пройти программу профессиональной переподготовки 
“Эрготерапия”:  

“Работая в реабилитационном центре с детьми с врожденными или приобретенными  
множественными нарушениями развития, когда у пациента единовременно 
повреждены многие функции организма, всегда возникает вопрос их адаптации

к окружающей среде. Как грамотно организовать пространство вокруг ребенка

для комфортной учебы, игры и жизни в целом. Тут важно не только техническое 
оснащение, но и знание различных бытовых нюансов, например, как правильно 
садиться за стол или держать ложку. Также хочется, чтобы помимо большей 
независимости и самостоятельности, дети  получали удовольствие в процессе 
реабилитации. Чтобы их глаза горели, им было интересно заниматься, они видели 
результат своих усилий и стараний, а также при этом они чувствовали себя частью 
социума. И в этом плане эрготерапия рассматривает ребенка со всех сторон

и помогает адаптировать его к этой жизни. В том числе поэтому мне захотелось

пройти программу повышения квалификации”.



Доставить 
кресло-коляску 
в Московскую 
область
для подопечной Фонда, которая

не может передвигаться 
самостоятельно

Перевести 
медицинскую 
документацию,
необходимую для лечения подопечного, 
с японского языка на русский

В январе волонтеры

помогли нам:



Осуществить 
несколько поездок 
малой волонтерской 
группы в дневной 
стационар
в ГБУЗ МО «Московский областной 
онкологический диспансер»

в Балашихе

Дважды посетить 
маленьких 
пациентов
в Морозовской детской городской 
клинической больнице



В январе подопечная Фонда двенадцатилетняя Соня,  которая живет 
в Иркутской области, проходила необходимые контрольные 
обследования и консультации врачей в Москве. Девочка находится 
на динамическом наблюдении, однако из-за болезни она не может 
самостоятельно ходить. Фонд приобрел для Сони коляску, чтобы

ей и ее близким было проще и комфортнее передвигаться на улице.



Автоволонтер Света привезла это техническое средство 
реабилитации в Московскую область, где девочка остановилась со 
своей мамой на время прохождения обследований. Таким образом 
Соня смогла начать пользоваться новой коляской практически сразу 
после прибытия.



Фандрайзинг

и коммуникации

В январе подвели итоги 3 сборов 
на собственной фандрайзинговой 
платформе Фонда “События

со смыслом”. День рождения 
основателя Фонда Константина 
Хабенского и 2 новогодние акции 
стали поводом для добрых дел. 
Сумма сборов составила более

1 145 000 рублей

Были закрыты 3 сбора

на 3 краудфандинговых 
площадках:
СберВместе, VK Добро и Tooba в пользу 
нашего Фонда. Сумма пожертвований 
составила 3 802 537 рублей. Собранные 
средства пойдут на оплату лечения, 
обследований и курсов реабилитации

для наших подопечных



В пользу наших подопечных  
поступило пожертвование

в размере 1 273 283,26 рублей.
Сумма была собрана в рамках акции 
"Поможем вместе" Райффайзенбанка

и проекта "Рубль в день" 
благотворительного фонда

“Нужна помощь”

Вышел сюжет на Пятом 
канале, нацеленный на сбор 
средств для дорогостоящего 
лечения подопечной Фонда 
Ульяны. Благодаря отклику 
зрителей удалось собрать

4 918 801,45 рублей

https://m.5-tv.ru/news/464325/napatom-kanale-akcia-den-dobryh-del-dla-devatiletnej-ulany/
https://m.5-tv.ru/news/464325/napatom-kanale-akcia-den-dobryh-del-dla-devatiletnej-ulany/


Состоялась телевизионная премьера 
документального фильма про Фонд 
“Как я стал ребенком” на телеканале 
“Культура”.
Также посмотреть фильм можно онлайн на любой 
удобной для вас платформе: IVI, Wink, Kinopoisk, 
Kion, Premier и Start

https://www.ivi.ru/watch/514622
https://wink.ru/media_items/149607247?utm_source=yandex&utm_medium=koldunschick&utm_content=name
https://hd.kinopoisk.ru/film/e62e5d3727e94a27be86e85a20028475
https://kion.ru/video/movie/757817427?utm_source=yandex&utm_medium=organic&utm_campaign=wizard
https://premier.one/show/kak-ya-stal-rebenkom
https://start.ru/watch/kak-ya-stal-rebenkom


В январе на платформе Фонда “Событие со смыслом” были 
завершены 3 сбора в пользу наших подопечных. Среди них – 
День рождения основателя Фонда Константина Хабенского, 
который в очередной раз стал поводом, чтобы помочь тем,

кто в этом нуждается. Вместо подарков Константин Юрьевич  
предложил направить в Фонд пожертвования, которые помогут 
детям и молодым взрослым получить шанс справиться

с болезнью и вернуться к обычной жизни. Подготовленные

к этому событию рассылка и пост в соцсетях охватили большое 
количество неравнодушных людей. Итогом сбора стала сумма 
904 616 рублей, а в комментариях люди оставили сотни теплых 
поздравлений и пожеланий.

Спасибо каждому, кто поддерживал нас в январе! 

Все эти результаты стали возможными только 
благодаря вам.


